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▲会長挨拶 ▲中野ガバナー補佐 

 

 

 

 

▲後藤 I.M.実行委員長 ▲中村会員卓話 

 

  

 

 

 

                                                
会長  大庫 隆夫 

第二十回 新一万円札 

本年いよいよ一万円札が新しくなり福沢諭吉から渋沢栄一に代わりました。しかしこれ 
に韓国が噛み付いたのです。それは何故かと言うと、大韓帝国光武六年(明治三十五年)
韓国最初の紙幣「第一銀行券」には渋沢栄一頭取の肖像が描かれていたからなのです。 
当時の大韓帝国には基軸通貨、しっかりした貨幣制度が無く、貿易商取引に困難を生じ 
ていました。中央銀行もありませんでした。そこに目をつけたのが第一銀行で第一銀行券
を発行して韓国における中央銀行を目指したのです。この紙幣は中々の珍品で日韓史 
研究の好資料なのです。 
韓国では日本の新一万円札に渋沢栄一の肖像が採用されると言うニュースが伝わると 
韓国マスコミがこぞって過剰な反応を見せました。ハンギョレ新聞では「日本の新紙幣の 
人物は経済侵略の張本人」と報じ日本政府が新紙幣の肖像に渋沢栄一を採用したこと 
が韓国人の感情を刺激するだろうと問題視しています。 

今までの一万円札の顔である福沢諭吉の言「左れば斯る国人に対して如何なる約束を 
結ぶも、背信違約は彼等の持前にして毫も意に介することなし。既に従来の国交際上にも 
屡ば実験したる所なれば、朝鮮人を相手の約束ならば最初より無効のものと覚悟して、 

 会長の時間 



                                               

                                                

１） ☆他クラブニュース  例会変更のお知らせ 

明石ＲＣ     ◇１/ １ （水）祝日休会 

◇1/１５（水）→１６(木)  午後６時～ 於：明石菊水 

◇2/２２（水）休    会   定款第７条第１節（d）により 

◇3/1９（水）休    会   定款第７条第１節（d）により 

２） ＢＯＸにハイライトよねやまを入れております。 

３） 次週１２月２４日（火）の例会は年末家族例会に例会変更の為ありません。 

年末家族例会は２１日（土）午後６時～、場所は加古川プラザホテル２階です。 

また、３１日（火）は例会取りやめとなっておりまので、この例会場での今年の例会は 

本日で終わりです。新年例会は１月 7日（火）です。 

4） 事務局の年末年始のお休みについて 

１２月３０日（月）～新年１月３日（金）までとなっております。 

休み中の緊急連絡は、幹事までお願いいたします。 

5） 本日例会終了後、臨時理事会を 4Fロビーで開催します。 

 

《審議事項》 

１） 会員退会に関する件 

  原案通り淺原会員・玉川会員の退会を承認   

                       

中野ガバナー補佐 ☺  本日はよろしくお願いします。 

随 行 者 

後藤ＩＭ実行委員長  

☺  本日はよろしくお願いします。 

大 庫 会 長 ☺  中村昭二会員卓話楽しみです。 

山 本 幹 事 ☺  中野ガバナー補佐、後藤ＩＭ実行委員長、ようこそ加古川へ！ 

よろしくお願いいたします。 

 ☺  中村会員、本日卓話楽しみにしております。 

事実上に自ら実を収むるの外なきのみ。(時事新報』明治三十年十月
七日）」。福澤諭吉はこの様に述べていたのです。つまり福沢諭吉は 

筋金入りの朝鮮人嫌いだったのです。 
そして渋沢栄一率いる第一銀行は朝鮮半島で莫大な財を為しまし 

た。日本経済育ての親の一人とされる偉人渋沢栄一翁の評価も国が 
変わると大違いなのです。 
福沢諭吉、渋沢栄一と言う我が国一万円札を飾るお二人が、実は 

朝鮮国と深い因縁があったと言うお話しでした。 

 幹事報告 

ニコニコ 

 臨時理事会 



松 尾 將 勝 ☺  中野ガバナー補佐、後藤随行者、ようこそ加古川 RC。 

本日も宜しくお願い致します。 

 ☺  中村会員、本日の卓話楽しみにしてます。 

船 原 太 郎 ☺  中野ガバナー補佐、後藤随行者ようこそ加古川 RCへ。 

本日も宜しくお願い致します。 

前回の中野ガバナー補佐のお話ですが、心から感動致しました。 

 ☺  中村会員、本日卓話楽しみにしています。 

 ☺ 写真ありがとうございます。 

山 口 勝 英 ☺  ガバナー補佐中野様いつもお世話になりありがとうございます。 

森  田    孝 ☺  中野さんご苦労様です。いつものペースで頑張って下さいネ。 

森  隆 志 ☺ 写真ありがとうございます。 

釜 谷 和 明 ☺  中野ガバナー補佐、後藤ＩＭ実行委員長、 

ようこそいらっしゃいました。 

 ☺  中村様、卓話楽しみにしております。 

藤 本 光 一 ☺  ガバナー補佐中野様、ＩＭ実行委員長後藤様、 

本日はご苦労様です。 

水 河 弥 仁 ☺ 写真ありがとうございます。 

安 井  剛 ☺ 写真ありがとうございます。 

穴 田 敬 士 ☺ 写真ありがとうございます。 

浅 井 康 作 ☺ 写真ありがとうございました。 

稲 益 裕 修 ☺ 写真ありがとうございます。 

藤 村 啓 介 ☺ 写真ちょうだいしました。ありがとうございました。 

下 山 昌 彦 ☺ 写真ありがとうございます。 

中 村 昭 二 ☺ 写真ありがとうございます。 

鈴 木 政 好 ☺  中村会員、卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

古 庄 恵 浩 ☺  中村会員、卓話楽しみです。そして写真ありがとうございます。 

漣  隆 司 ☺  写真ありがとうございます。 

２１日の年末例会楽しみにしております。 

水 川 典 明 ☺  中野ガバナー補佐、後藤ＩＭ実行委員長、本日はよろしくお願い

します。 

 ☺  米山委員会のエース、中村会員の卓話さすがです。 

お疲れ様でした。 

 ☺  テーブルの花いただきます。 

   

   

R↓大 庫 会 長 ☺  ようこそ！あなたの様にゴルフ上手くなるにはどうすれば良いの

ですか? 

A↑中野ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 ☺  ニギリゴルフをすべし!! 

  以上３１件 \４３，０００- 

  本年度累計\１，１５０，０００- 

ニコニコ パートⅡ  リクエスト＆アンサー 
 



 

☆ 今 週 会員数７４名 出席４１名 出席免除１４名 欠席１９名  

☆ 欠 席 者 藤本陽、橋本眞、畑、平崎、木下、桑田圭、正木、松井、松﨑、 

中原、小田、大野、太田、大山、髙見、髙田、瀧川、田邊、植田  

☆ 前 々 週 会員数７４名 出席４８名 出席免除１５名 欠席１１名   

☆ ゲ ス ト 東播第 2グループガバナー補佐 中野 哲郎氏 

随行者 I.M.実行委員長 後藤 宗久氏(高砂 RC) 

                             

 

  例会場当番 

 １２月２１日(土) 平崎・水川 

 1月 7日(火) 前田・森 

 

 

 

 

本日１２月１７日（火） １２月２４日(火) １２月３１日(火) 1月７日(火) 

卓 話 

「カーボンニュートラ

ルに挑む鉄鋼業界の

課題」 

 

中村会員担当 

例会変更(日時場所変更) 

年末家族例会 

１２月２１日(土) 

午後６時～８時３０分 

於；加古川プラザホテル 

鹿児の間 

ロータリー家族委員会担当 

例会取りやめ 

[定款第 7条 

第１節(d)(１)］ 

新年例会 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員
会 


